

伊野南小学校を核とした地域コミュニティ作りを目指して⑬

◆運動会で学校と地域の融合が実現!

伊野南小学校の運動会では、初めての「地域競技」をプログラムに取り入れていただきました。この競技にはご来賓の皆さんや、地域の中・高生を含むたくさんの方々にご参加いただきました。子どもたちも日ごろ地域で知った方々に大きな声援を送り、とても盛り上がりました。

◆放課後体験教室

すっかり定着してきた折り紙、三味線、すっとん会に、新しく開設した将棋教室、フラワーアレンジメント教室が加わり、放課後体験教室も充実してきました。地域の方の積極的なご参加をお待ちしています。

●12月の体験教室（予定）

月日	曜日	時間	教室	講師	場所
12月8日	木	15:00~16:00	将棋	刈谷 重光	中舎・図書室
12月12日	月	15:00~16:30	三味線	田村 花枝	中舎・図書室
12月14日	水	15:00~16:30	折り紙	武内 捷子	北舎・図工室
12月15日	木	15:00~16:00	将棋	刈谷 重光	中舎・図書室
12月18日	日	9:00~12:00	すっとん会	中村千代重	北舎・図工室
12月18日	日	15:00~16:30	フラワーアレンジメント	岡本 雅子	中舎・家庭科室

◆伊野南花公園の手入れ活動

伊野南小学校3・4・5年生が、奥田川沿いの伊野南花公園周辺の手入れ活動を行いました。堤防の斜面は、昨年小中学生と地域住民で芝の張り付けをしたものです。今後は春に向けたパンジーの植え替えを予定しています。



問い合わせ 伊野南小学校 ☎892-1121 大嶋



いの警察署からのお知らせ

いの警察署 ☎893-1234

年末年始の交通安全運動

実施期間：12月10日(土)～1月9日(月)

【重点目標】

- ①子どもと高齢者の交通事故防止
- ②飲酒・暴走運転の根絶
- ③自転車の安全利用の促進



年末年始は、飲酒の機会が多くなることや、帰省等による交通量の増加などが原因で重大事故の発生が心配されるところです。

県民一人ひとりが交通安全に対する意識を高め、交通ルールの遵守と正しい交通マナーを実践し、交通事故のない年末年始をお過ごしください。

<ドライバーの方> 通り慣れた道でも十分安全を確認し、夕暮れ時は早めにライトを点灯しましょう。

<歩行者の方> 道路を横断するときは左右をよく確かめ、早朝や夕暮れ時～夜間の外出時には、明るい色の服装を心掛け、反射材を身に付けましょう。

地震・津波に備えよう

高知県では、昭和21年12月21日に発生した南海地震で、**死者・行方不明者 679名 負傷者 1,836名、家屋全壊・流出 4,846戸**

という大きな被害が出ています。今後の地震予測では、次表のとおり巨大地震の発生が危惧されています。

地震名	地震規模 (マグニチュード)	地震発生確率		
		10年以内	30年以内	50年以内
南海地震	8.4	10~20%	60%程度	80~90%
東南海地震	8.1	20%	60~70%程度	90%程度以上

地震、津波はいつ起こるか分らず、防ぎようのない自然現象ではありますが、日ごろから地域で行われる防災訓練に参加し、地震や津波に対する正しい知識を備え、「いざ」というときに慌てず適切な行動がとれるようにしておくことが大切です。

